
【開催日時】    令和４年７月３日（日）　　　開始　午後１時００分　　終了　午後１時２０分
　

【開催場所】    芝園公民館　　会議室

【出席委員】

【欠席委員】

　 　
【 事 務 局 】

  

【 傍 聴 者 】 　 なし 　　　

【審議経過】

区　分 発言者

 １　 開　会 　 　

　 事務局 開会のあいさつ。

　 会  長 会長あいさつ。

事務局

議　　長 事務局

議　長 議事録署名人に、小島委員、梶尾委員２名の委員を指名する。

 ２   議　事 議　長 議題(１)について事務局からの説明を求める。

    議題　(１) 事務局 会議資料(１)に基づき、令和３年度主催事業報告の説明をする。

質疑応答 議　長

    議題 （２） 議　長

事務局 会議資料（２）に基づき、令和４年度主催事業計画（案）の説明をする。

質疑応答 議　長

委　員

－１－

今年度は難しいと思われるが、今後ぜひ実施してほしい事業がある。「ボッチャ」に
似ているスポーツゲームで、円盤を投げ合う「ディスコン」や「ペタンク」などがあり、
並木公民館や西公民館・中央ふれあい館で実施している。こちらの芝園の地域から
参加している方も多い。費用もかからず、場所もそれ程必要としないため、健康体操
教室の一環で行うなど、今後芝園公民館でも実施してほしい。他に、ポールを２本
使ったウオーキング教室やそば打ち教室などの実施を検討してほしい。

令和４年度　第１回芝園公民館運営審議会議事録

　

発  　言 　 内　  容

当審議会が公開であることを告げ、事前に傍聴人の募集をしたところ傍聴希望者が
なかったことを報告。

議長は、川口市公民館運営審議会条例第６条第１項により、真下会長がその任を
務めることを告げる。また同２項による委員の過半数の出席を得ているので、会議は
成立することを報告。

意見や質問の有無について問う。

　 ◎真下　徹也、 〇平形　威雄、　星野　泰久、　佐々木　愛子、　古澤　順子、

　　市川　さちこ、　小島　佳代子、　梶尾　信義、　大津　泰晴      以上９名

   楊　思維、　金澤　暢徳 　　　以上２名    

　沢田館長、　阿天坊主査

◎会長　 ○副会長

意見や質問の有無について問う。

（なし）

議題（２）について事務局からの説明を求める。



区　分 発言者

事務局

副会長

事務局

委　員

事務局

 ３   その他 議　長

議事終了 議　長 ほかに質問や意見等が無いとのことで議事の終了を宣言し、議長席を降りる。

 ４   閉  会 事務局 閉会のあいさつ。

－２－

８月配信予定で、市ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞや公民館だよりに掲載する.二次元ｺｰﾄﾞを読み取って
どなたでも無料で視聴可能である。内容は、野菜ソムリエ協会の方を講師としてお呼
びして、夏野菜の栄養・素材に合わせた調理方法や簡単レシピを学べる講座である。

予算額について、令和３年度は３５７，０００円で令和４年度は３０７，０００円となり、
減額されているのは何故か。今後にかけて減額していく可能性があるか。

予算額の減額については、公民館への配分が減少したことによるものである。
今後については不明であるが、来年度以降は委員から提案していただいたよう
に、講師の方が無償で講座を行っていただけるものなどで、開催が可能なものに
ついて検討していきたい。

オンライン講座について、初めての事業であるが受付等公民館で行うのか。

事業について、講師報償金の予算額内で行うことが大前提である。令和４年度は、
事業が決定しているが、例えば講師が無償で講座を行っていただくことがあれば、
令和５年度以降事業として取り入れていくことも可能なので、実施を検討したい。
そば打ち教室などの飲食関係については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の
観点から実施できない状態である。徐々にではあるが、実施している館もあり、感染症
の状況しだいではあるが、令和５年度以降実施可能であれば、検討していきたい。

その他、質問や意見等あるか。

発  　言 　 内　  容


